

PRÄSENTATION

Hochschule Merseburg
Theater am Campus

TAC

24.01.2017

14:00 bis 16:00

Durch eine Förderung der Europäischen Union ist es der Hochschule Merseburg gelungen, die Ausstellungen "Echt krass", "Echt klasse" und "Echt stark" des PETZE-Instituts anzuschaffen. Zielgruppenspezifisch dienen die Ausstellungen der Prävention sexualisierter Gewalt und der Förderung von Selbstbewusstsein und Selbstbestimmung bei Kindern und Jugendlichen und unterstützen Fachkräfte in der Bearbeitung dieses Themenkomplexes.

Die Ausstellungen können ab dem ersten Halbjahr 2017 von interessierten Einrichtungen ausgeliehen werden. Ihr Einsatz wird mit Workshops für Eltern, Lehrkräfte und Kinder/Jugendliche begleitet.

Mit einer feierlichen Präsentation werden die Ausstellungen am 24. Januar 2017 an der Hochschule Merseburg vorgestellt. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, die Ausstellungen zu besichtigen und sich einen Eindruck von einer modernen Bildungsarbeit zur Prävention sexualisierter Gewalt zu machen.

AUSSTELLUNGEN ZUR PRÄVENTION SEXUALISIERTER GEWALT

"Echt krass" "Echt klasse" "Echt stark"



